

# BURUH

## Giat Patroli Rawan Malam Antisipasi C3 Dan Kejahatan Lainnya Diwilayah Hukum Polsek Panguragan

Panji R - [CIREBON.WARTABURUH.COM](http://CIREBON.WARTABURUH.COM)

Aug 30, 2023 - 13:41



**KAB.CIREBON** - Dalam rangka melaksanakan KRYD (Kegiatan rutin yang di tingkatkan), Anggota Polsek Panguragan yang di pimpin oleh Ka Spkt Aiptu Adi Suryadi bersama Anggota Polsek Panguran lainnya melaksanakan tugas jaga melakukan patroli rawan malam di Jln perbatasan Panguragan - Kapetakan tepatnya di Desa lemahtamba giat patroli rawan malam tersebut untuk antisipasi C3 dan kejahatan lainnya guna memberi rasa aman kepada masyarakat dan warga Kusus nya Kec. Panguragan di saat malam hari yang akan melakukan segala aktivitas di malam hari di wilayah kecamatan Panguragan, Kabupaten Cirebon, Rabu (30/08/2023).

Dalam kegiatan tersebut anggota Polsek Panguragan dipimpin oleh Aiptu Adi Suryadi memberikan himbauan atau pesan-pesan kamtibmas kepada warga atau anak-anak muda yang sedang nongkrong di pinggir jalan atau di Pos ronda. Agar ketika beraktifas malam hari membawa barang maupun kendaraan bermotor berhati-hati, Anggota Polsek Panguragan dalam kegiatan patroli Rawan malam meminta informasi dari warga serta masyarakat luar yang ada di wilayah kec. Panguragan, bilamana ada gangguan Kamtibmas segera mungkin menginformasikan ke Polsek Panguragan melalui Hotline Pengaduan Polsek Panguragan 02318355100 atau ke 110, dan Polsek Panguragan akan siap merespon pengaduan masyarakat dengan cepat, Kapolsek Panguragan-Polresta Cirebon Acp Agus Mintarto, SE mengatakan peran serta anggota Polsek Panguragan dalam memelihara Kamtibmas aman kondusif diantaranya menggiatkan patroli Dialogis bersama warga masyarakat yang ada di Desa, di samping mendapatkan informasi juga menjalin tali silaturahmi serta kedekatan antara Polsek Panguragan dengan masyarakatnya khususnya Kec. Panguragan, Kapolsek Panguragan Acp Agus Mintarto. SE mengajak semua lapisan masyarakat agar selalu menjaga Kamtibmas Khususnya Wilayah Kec. Panguragan.